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Missionária Dionizia Luvizotto
Primeira-secretária da Igreja do Evangelho 

Quadrangular, pastora titular da Igreja do 
Evangelho Quadrangular do Rochdale e 
vereadora da XI e XII Legislaturas da Câmara 
de Osasco, Dionizia José Gomes Luvizotto, 
nascida em 19 de junho de 1947, é natural de 
Itacambira/MG. Extremamente grata a sua 
querida e inesquecível mãe, sra. Augusta Maria 
Gomes, dela recebeu ensinamentos valiosos 
por toda vida. 

No início de sua trajetória profissional, já 
morando em São Paulo, Dionizia trabalhou na 
empresa de investimentos Fininvest. Logo se 

Paulo Levy de Souza Rodrigues
Nascido em 17 de maio de 1971, Levy é 

natural de São Paulo, mas vive em Osasco 
desde os cinco anos de idade. Seus pais, o sr. 
Moisés Rodrigues, que é advogado, continua 
morando em nossa cidade. Sua mãe, a 
inesquecível sra. Marina Souza Rodrigues, era 
professora, tendo partido em 2005.

Levy é formado em engenharia civil pela 
Universidade de Guarulhos. É pós-graduado em 
gestão e marketing pela FITO e concluiu MBA 
em gestão de negócios na FIA/USP. Em 1997 
ingressou na Sabesp. Atuou profissionalmente 
em Osasco em duas ocasiões, de 2000 a 2005 
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destacou e foi promovida a gerente, tendo sob sua responsabilidade lojas e colaboradores no 
interior do estado de São Paulo.

Aos 22 anos, casou-se com Plinio Luvizotto, nascido na cidade de Cerquilho/SP. Ainda muito 
jovem, ele se mudou para a capital paulista e se formou ferramenteiro pelo SENAI. Antes de se 
tornar pastor, trabalhou na Brow Boveri, vindo a se mudar para Osasco em 1970.

Após alguns anos, a vida de Dionizia foi severamente abalada ao ser diagnosticada com câncer. 
Desenganada pelos médicos, buscou refúgio e esperança na fé. Curada, atribuiu o milagre a uma 
força divina. E assim decidiu se dedicar totalmente à religião, ajudando outras pessoas a 
superarem momentos difíceis.

Em certa ocasião, reuniu um grupo de pessoas para orar na casa de uma mulher que, assim 
como ela, estava lutando contra o câncer. Sua cura chamou a atenção da comunidade. Então, 
nesse local, foi criada em 1979 a Igreja do Evangelho Quadrangular do Rochdale.

Com o passar dos anos, implantou em Osasco o Instituto Teológico Quadrangular, entidade que 
forma pastores e líderes na cidade, e esteve à frente do programa de rádio “Cadeia da Prece”. Já 
na Câmara Municipal, assumiu o cargo de vereadora no ano de 2005, tendo escrito naquele 
mesmo ano o livro “Batismo por Imersão”.

Missionária Dionizia conta com o apoio dos filhos, os pastores Michel, Jackson e Talita, das 
noras, as pastoras Lucimara e Giseli, e do genro, o pastor Daniel. Além disso, é a orgulhosa avó de 
Keren, Eliot, Breno, Erik e Micaella.

como engenheiro de obras, e de 2020 a 2023 como gerente de departamento.
De 2011 a 2014 foi examinador do Prêmio Paulista de Qualidade em Gestão, do Instituto 

Paulista de Gestão. A convite da sra. Samanta Tavares, do Governo do Estado, a partir de julho de 
2023 passou a fazer parte da assessoria técnica da Secretaria de Saneamento do Estado, na 
implantação do Programa Integra Tietê.



Thiago Vicente da Silva
Thiago nasceu em 13 de janeiro de 2006, em 

Osasco. É filho do sr. Tânio de Souza Silva e da 
sra. Márcia Aparecida Vicente. Suas irmãs são a 
Mariana e a Raquel.

Morador do Jardim Novo Osasco, estuda na 
E.E. Prof. Ernesto Thenn de Barros. Muito 
dedicado e buscando uma oportunidade 
diferenciada para seu futuro, se empenhou e 
conseguiu conquistar uma vaga na JUCO – 
Juventude Cívica de Osasco, criada em 26 de 
abril de 1962, pelo então prefeito Hirant 
Sanazar.

Na instituição desde 2021, teve a 

Desde 2009 é pastor da igreja Assembleia de Deus, localizada na Avenida dos Remédios, em 
Osasco. De sua história de vida, leva como lição a importância do esforço e da dedicação, seja no 
campo pessoal ou profissional. Uma de suas grandes virtudes é acreditar que devemos ser úteis 
às pessoas, ajudando a melhorar a vida do próximo.

Levy é casado com Elma Barbosa Rodrigues, professora de história, e é pai do Caio Levy, 
engenheiro de produção, e do Paulo Natan, estudante de arquitetura.

oportunidade de se preparar para o mercado de trabalho, com conhecimentos práticos e teóricos 
sobre cidadania e disciplina. Por meio da JUCO, iniciou em 2022 um estágio na Diretoria Geral de 
Serviços Funerários. Seu trabalho diário o ensina a se adaptar a diferentes situações, mesmo as 
mais difíceis.

Em sua jornada, Thiago é grato a todos que o ajudam, em especial sua família, amigos, colegas 
de pelotão, diretoria e supervisores da JUCO.



Três gerações são representadas na 94ª edição do 
Programa Nossa História

Homenageados compartilham a fé e a dedicação ao trabalho e às instituições

Por Ana Luisa Rodrigues

Três gerações estiveram representadas na 94ª Edição do Programa Nossa História, realizada 
na manhã desta quinta-feira (22), na Câmara Municipal de Osasco. Conduziram e hastearam as 
bandeiras do Brasil, de São Paulo e de Osasco, respectivamente, a Missionária Dionízia Luvizotto 
(vereadora nas XI e XII Legislaturas) , Paulo Levy de Souza Rodrigues (engenheiro-civil da 
Sabesp) e Thiago Vicente Silva, estagiário da Juco na diretoria-geral de Serviços Funerários.

O presidente da Frente Parlamentar Nossa 
História, Josias da Juco (PSD), falou sobre o seu 
início na Juco, aos 11 anos de idade e prestando 
serviço também no Serviço Funerário. O 
vereador também compartilhou a experiência 
legislativa que teve com a Missionária Dionizia e 
o bom relacionamento desenvolvido com Paulo 
Levy nas tratativas entre a Sabesp e a Câmara.

“Sempre acreditei que essas homenagens 
devem ser feitas em vida, quando temos a 
oportunidade de reconhecer a importância das 
pessoas, de cada um que ajuda na construção 
da história de Osasco”, disse Josias da Juco.

Aos 17 anos, Thiago Vicente Silva, ressaltou o papel da Juco (Juventude Cívica de Osasco) em 
sua formação. “Quero agradecer principalmente a meus pais que sempre me apoiaram. Entrei na 
Juco com 15 anos e desde então tenho tido oportunidades para adquirir cada vez mais 
conhecimento. Desde 2022 estou tendo uma experiência incrível e, a partir do ano que vem, terei 
novas experiências. Mas é a Juco quem me deu 
base e suporte para o mercado de trabalho”, 
explicou o jovem.

Homenageado recentemente na Câmara 
Municipal, Paulo Levy de Souza Rodrigues 
comentou que o Legislativo tem reconhecido 
com frequência seu trabalho à frente da regional 
em Osasco. Entretanto, esses são os últimos 
dias do profissional na unidade osasquense, já 
que, em breve, ele assume uma nova função na 
assessoria técnica da Secretaria de 
Saneamento do Estado, na implantação do 
programa Integra Tietê.

“É uma honra estar aqui mais uma vez na Câmara Municipal e ser reconhecido pelo trabalho 
que fiz aqui, com meus colegas de trabalho. É bom ressaltar, porque a gente não faz nada 
sozinho”, comentou Paulo Levy.

Vereadora em duas oportunidades, Missionária Dionizia agradeceu a todos os presentes e, em 
especial, a Lúcia da Saúde (Podemos) e organizador do Nossa História, Sebastião Bognar. Ela 
reforçou que, quando chegou na Câmara Municipa,l dividiu o parlamento com Bognar e que teve 

oportunidade de aprender muitas coisas.
“Sei que foi Deus quem me colocou aqui. E a 

experiência que tive aqui me trouxe muito 
aprendizado. Aprendi muito”, falou a missionária.

Lúcia da Saúde explicou o papel da amiga 
Missionária Dionízia em sua vida e agradeceu a 
todos os homenageados pela dedicação pelo 
qual cada um deles tem em suas funções.

“Cada um aqui tem uma história e eu não vou 
me alongar muito porque todos nós temos 
nossos compromissos e todos aqui são muito 
dedicados a tudo o que fazem. Por isso, 
agradeço a todos vocês”, afirmou a parlamentar.


